



DESARROLLANDO POTENCIAL

Sostenibilidad como desafío y oportunidad

Todas las organizaciones, cualquier sea su situación y tamaño, pueden implementar cambios, realizar ajustes y establecer nuevas metas para ser más sostenibles.

La demanda social y de la comunidad internacional nos exige tomar conciencia, actuar y reportar sobre lo que hacemos en materia económica, en relación a la sociedad y ambiente en el que nos desarrollamos.

Esto a la vez trae beneficios en cuanto a la relación con nuestros clientes/ consumidores; otorga más posibilidades de financiamiento e inversión; brinda mejores oportunidades de inserción en las cadenas de valor de grandes empresas y nos inserta en una comunidad/red de emprendedores y empresas sostenibles en crecimiento a nivel local e internacional.

Te ayudamos a potenciar tus acciones, mejorar tus relaciones, y generar un impacto real.

QUIENES SOMOS

Somos un equipo consultor, especializado en la **gestión integral de programas de sostenibilidad**, con el objetivo de desarrollar el potencial de nuestros clientes a través de la implementación de acciones **eficientes, innovadoras** y de **calidad**.

Acompañamos a las empresas e instituciones públicas y privadas, en sus acciones, poniendo énfasis en amalgamar el **desarrollo económico**, el **cuidado de los recursos naturales** y promover el **bienestar de la sociedad**.

Nos especializamos en estrategias de diseño, implementación, monitoreo y evaluación, de programas de sostenibilidad, análisis de inversión social y gestión del conocimiento.

ÁREAS DE TRABAJO

SOSTENIBILIDAD

FORMACIÓN

INVESTIGACIÓN Y
DESARROLLO

SOSTENIBILIDAD

Apoyamos las acciones de sostenibilidad o responsabilidad social corporativa que realizan las empresas, organizaciones sociales o entes gubernamentales.

Diseño, implementación y coordinación integral de programas sociales	Mapeo y diagnóstico de oportunidades de inversión social	Elaboración de reportes de sostenibilidad
Diseño de estrategias de voluntariado	Planificación estratégica de relaciones con la comunidad	Plan de relacionamiento con grupos de interés
Acciones de sensibilización con perspectiva de género / Programa de Paridad de género en el ámbito laboral	Monitoreo y evaluación de proyectos sociales.	Diseño de estrategias de alienación institucional a los ODS

FORMACIÓN

Diseñamos y dictamos talleres tanto en espacios laborales como educativos, con el objetivo de fomentar valores y conocimientos basados en conceptos de inclusión, diversidad, colaboración, trabajo en red.

Nos especializamos en las siguientes temáticas:

Género y juventud

Desarrollo de habilidades socioemocionales

Inclusión laboral / empleabilidad

INVESTIGACIÓN & DESARROLLO

Apostamos a la generación de conocimiento como motor de desarrollo. Elaboramos proyectos de investigación y análisis de impacto social como insumo fundamental para la toma de decisiones, tanto pensando en políticas públicas como en iniciativas privadas.

Los resultados se
presentan a
través de:



-Desarrollos webs y
apps como soporte y
complemento

-Data visualization

ALIANZAS

Llevamos acciones en Chile en alianza con la consultora Learner y en Argentina junto a la consultora de investigación de mercado Inédita.



EMPRESAS Y ORGANIZACIONES QUE TRABAJAN CON L184



DIRECTORAS

Dolores Mase

Licenciada en Socióloga (UBA) con estudios de maestría en “Políticas Públicas y Gerenciamiento del Desarrollo” de la Universidad de San Martín (UNSAM) junto con Georgetown University y consultor certificado en gestión de proyectos de desarrollo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Su trayectoria laboral se ha desarrollado en el sector Público, Privado y Organizaciones de la Sociedad Civil en temas de sustentabilidad, educación e inclusión. Se ha desempeñado como consultor en temas de responsabilidad social empresarial para diferentes empresas. Cuenta con una vasta experiencia en el diseño, gestión e implementación de programas sociales de inclusión laboral, vulnerabilidad y juventud.

Ha sido responsable de programas nacionales e internacionales sobre juventud y empleo, en la Fundación Pescar Argentina por más de 8 años, liderando el programa en Argentina de “Training for the Future” de la Fundación Accenture Global. Asimismo, participó en la elaboración de convocatorias para organismos públicos y grants internacionales (Banco Mundial, BID, FOMIN, UE, USAID, etc) para la implementación de proyectos sociales.

Colaboró como consultor en temas de juventud, educación y empleo para la Facultad de Cs. Económicas de la UBA (Cátedra Amartya Sen), en PNUD y Foros del Tercer Sector (Foro del Sector Social, Foro de Habitantes a Ciudadanos, Foro Primero Educación).

Actualmente es Director Asoc. de L184 - Desarrollando Potencial en el que desarrolla actividades de consultoría en temas de RSE, incluyendo la elaboración de reportes de sustentabilidad, diseño de programas de relaciones comunitarias, elaboración de estudios de impacto social y de inclusión laboral. Asimismo, es consultor de la Dirección de Planeamiento y Evaluación de la DGCyE de la provincia de Buenos Aires, en proyectos de innovación educativa de la Red Escuelas de Aprendizaje.

Julietta Taboada

Es licenciada en Ciencia Política (UBA), y ha realizado cursos de posgrado en temas de juventud, educación y empleo. Además, se ha diplomado en gestión de proyectos de desarrollo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Actualmente, se desempeña como consultora en temas de empleabilidad juvenil para la organización internacional “International Youth Foundation”, e integra el grupo de capacitadores internacionales de la institución, habiendo dictado talleres de formación de formadores para docentes, referentes de ONGs y de organizaciones públicas en programas de empleabilidad, orientación vocacional, y perspectiva de género en República Dominicana, El Salvador, Colombia, Panamá, Jamaica, Perú y Tanzania.

Ha sido responsable de programas nacionales e internacionales sobre juventud y empleo, desempeñándose como directora de programas de la Fundación Pescar Argentina por las de 8 años, y liderando el programa Entra21 de la International Youth Foundation y el FOMIN.

Cuenta con experiencia en el diseño e implementación de programas sociales de inclusión ya que trabajó en diversas organizaciones de la sociedad civil, liderando proyectos de educación e inclusión.

Fue responsable en la elaboración de convocatorias para organismos públicos y grants internacionales (BID, FOMIN, UE, USAID).

Ha colaborado como consultora para la División de Mercados Laborales y Seguridad Social (SCL/LMK) del BID.

En los últimos años se desempeñó como consultora en temas de RSE, incluyendo la elaboración de reportes de sustentabilidad, diseño de programas de relaciones comunitarias, elaboración de estudios de impacto social, entre otras.

EQUIPO DE TRABAJO

Rodolfo Beazley - Economista, especializado en el diseño, implementación y evaluación de políticas públicas y proyectos de impacto social.
<https://www.linkedin.com/in/rodolfo-beazley-3089992a/>

Federico Ricciardi - Licenciado en comunicación, especialista en el desarrollo de proyectos orientados al uso de tecnologías para el desarrollo.
<https://www.linkedin.com/in/federicoricciardi/>

Betiana Maggio – Trabajadora social especializada en derechos humanos y género.
<https://www.linkedin.com/in/betiana-maggio-b9337153/>

Diego Méndez – Psicólogo, especializado en aprendizaje transformativo.
<https://www.linkedin.com/in/diego-m%C3%A9ndez-933938187/>

Cintia De Cónsoli – Diseñadora gráfica.
<https://www.linkedin.com/in/cintia-di-c%C3%B3nsoli-81a53888/>

